

La música cautiva a los pequeños del colegio El Parque

Este curso ha comenzado a implantarse con éxito el currículo integrado.

J. Arnal

HUESCA.- La música había pasado a convertirse en una asignatura 'María', pero la puesta en marcha de proyectos como el currículo integrado musical en centro como el colegio El Parque le ha dado peso en el aula y, sobre todo, ha conseguido introducirse de forma natural en el día a día y, sobre todo, haciéndoles que disfruten. El centro oscense ha sido el primero en la provincia en poner en marcha este proyecto que ha empezado en Aragón para ayudar al desarrollo cognitivo, creativo e intelectual de los alumnos desde una edad temprana.

Realmente, aclara Beatriz Carrera, profesora de música en Infantil, en el aula terminan trabajando lo mismo, pero disponer de más horas a lo largo de la semana -de 2 a 3-, les permite "prepararlos para cuando empiecen con el lenguaje musical y el coro". Aunque en este centro ya habían demostrado su "amor" a la música, con la banda de música desde 2010, el nuevo el currículo ha supuesto un cambio en el centro. "A través del proyecto -comenta- hacemos que estén disfrutando".

Trabajan el cuerpo de forma conjunta con psicomotricidad, fundamentalmente a través de juegos. Las canciones infantiles



Los alumnos de 3 años ensayaban esta semana un villancico.

PABLO SEGURA

y tradicionales les permiten pulir el canto, y las audiciones de música clásica desarrollar el oído. En el último curso, con 5 años, descubren también los instrumentos. Este tiempo extra les ha permitido preparar para esta Navidad han actuaciones muy especiales a partir de *El Cascanueces* de Tchaikovsky.

Aparte de esta formación, el proyecto permite "dar valor a la cultura", considera Carrera. "No estamos para hacer profesionales de la música, sino para crear

una base musical para tener esta experiencia" porque, agrega, "la música no es de privilegiados".

El currículo llegará el próximo curso a 1º y 2º de Primaria, la denominada fases de anticipación, donde se les introducirá en el lenguaje musical y el canto. A partir de 3º de Primaria (fase de integración) se introducirá el instrumento y los alumnos culminarán el ciclo con el mismo nivel que los estudios elementales del conservatorio. ●



CURRÍCULO

● **Cinco centros en Aragón.** El Parque (Huesca), Pierres Vedel (Teruel) y Cuarte III (Cuarte de Huerva), Ferrer y Racaj (Ejea de los Caballeros) y La Huecha (Magallón).



Parte de los alumnos que participaron en la sesión del jueves.

PABLO SEGURA

Un millar de estudiantes analizan su futuro académico y profesional

El IES Pirámide acogió esta semana las jornadas de orientación para 2º de Bachillerato y FP.

HUESCA.- Más de un millar de estudiantes procedentes de centros de toda la provincia participaron el pasado miércoles y jueves en las Jornadas Provinciales

de Orientación Académica y Profesional desarrolladas en el IES Pirámide por la Unidad de Programas Educativos y Atención a la Diversidad del Seminario de Orientación de Huesca.

Una actividad que lleva en marcha diecisiete años para que los alumnos de 2º de Bachillerato y de los últimos cursos de los ciclos formativos de Formación Profesional conozcan de cerca la oferta formativa de la provincia,

conozcan las experiencia profesionales de distintos ámbitos y, de esta manera, facilitarles la toma de decisiones. Tras la presentación de las jornadas, los alumnos se distribuían en las distintas mesas informativas y, posteriormente, visitaron en la capital oscense las facultades y escuelas del campus universitario, los centros de FP, empresas o futuros espacios de trabajo, como el Archivo Provincial. ● D.A.

Lorenzo Añá

JOYERO

50
ANIVERSARIO

1966 - 2016

Queremos celebrar el 50 aniversario de nuestra joyería con todos ustedes

Beneficiense hasta el 7 de enero de 2017 de unos precios especiales en nuestra campaña aniversario

Descuentos de hasta el

25, 30, 50 %

¡PORQUE QUEREMOS CELEBRARLO CON VOSOTROS!



C/ del Parque, 40. Huesca. Tlf. 974 221 277